



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>161 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VM37916-EXPFRANCE</b>
Prix	<b>895 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

Au coeur du quartier recherché de Grasse Saint-Jacques, découvrez ce magnifique mas provençal authentique d'environ 161 m<sup>2</sup>, niché dans un écrin de verdure ensoleillé. Édifiée sur un terrain plat et paysager d'environ 1500 m<sup>2</sup>, cette propriété séduit par son calme absolu, son environnement résidentiel et son style provençal intemporel, symbole de l'art de vivre méditerranéen. L'extérieur, plein sud, invite à la détente: piscine entourée de vastes terrasses, terrain de pétanque, aire de jeux pour enfants et abri de jardin composent un cadre harmonieux, idéal pour profiter de la nature en toute ...

*In the heart of the sought-after Grasse Saint-Jacques area, discover this magnificent and authentic Provençal farmhouse of around 161 m<sup>2</sup>, nestled in a sunny green setting. Built on a flat, landscaped plot of approximately 1,500 m<sup>2</sup>, this property captivates with its absolute tranquility, its residential environment, and its timeless Provençal style, a true symbol of the Mediterranean way of life. The south-facing exterior invites you to relax and unwind: a swimming pool surrounded by spacious terraces, a boules court, a children's play area, and a garden shed create a harmonious atmosphere, ...*

## BY BLUE

120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

